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1. СМИ о Таймыре 
 

Глава Таймыра провел прямой эфир с жителями в социальных сетях 
Глава Таймыра Алексей Членов провел прямой эфир на личных страницах в социальных 

сетях и ответил на вопросы северян. В адрес главы поступило порядка 30 вопросов. 
Лидировали обращения на тему ЖКХ: ремонт и уборка подъездов, некачественное 

содержание и обслуживание подпольных коммуникаций домов города, отопление в 
квартирах, качество воды. Также были затронуты темы ремонта пешеходных тротуаров 
города, улучшения условий для учителей и педагогов дополнительного образования, связи в 
поселках и других сфер. 

В ходе прямого эфира Алексей Викторович ответил на все заданные вопросы, 
управляющей компании и специалистам структурных подразделений администраций города и 
района дал ряд поручений, которые взял под свой личный контроль. Кроме того, 
запланировал ряд выездных совещаний с целью проверки выполнения работ. 

На вопросы по содержанию многоквартирных домов Алексей Викторович пояснил, что 
будут предприняты меры по улучшению качества работ в этом направлении, но обратил 
внимание жителей на то, что одна из проблем некачественного обслуживания МКД - это 
неплательщики. Задолженность у горожан перед управляющей компанией составляет более 
250 миллионов рублей. 

Также глава Таймыра отметил, что на территории города будет реализован комплексный 
мастер-план социально-экономического развития агломерации Норильск – Дудинка, куда 
входит большой перечень мероприятий благоустройства: «В Дудинке два дня работала 
делегация во главе с первым заместителем министра Российской Федерации по развитию 
Дальнего Востока и Арктики Гаджимагомедом Гусейновым, который поддержал ряд вопросов, 
входящих в мастер-план, в том числе капитальный ремонт улично-дорожной сети города, 
также в рамках этого будут отремонтированы тротуары и многое другое. Данные мероприятия 
ориентировочно начнутся с 2026 года, программа рассчитана до 2035 года. Но на этом мы не 
останавливаемся, и на 2025 год уже дополнительно заложено финансирование на данные 
мероприятия».     

В завершение Алексей Членов поблагодарил северян за активное взаимодействие и 
обратную связь, что немаловажно для эффективной и оперативной работы на благо 
Таймыра. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Дудинским школьникам напомнили правила безопасности на дорогах в тёмное время 
суток 

"Сверкаем вместе". Профилактическую акцию с таким названием провели в Дудинке 
автополицейские совместно с родительским патрулём. В преддверии полярной ночи 
активные северяне решили напомнить пешеходам, как себя обезопасить при передвижении 
по улицам в темноте. 

Родительский патруль выбрал для дежурства ближайший к дудинской гимназии 
пешеходный переход. Светофора здесь нет, поэтому переходить дорогу можно лишь в том 
случае, если тебя заметил водитель. Что происходит далеко не всегда.  

Анна Бычкова, инспектор по пропаганде безопасности дорожного движения Таймырской 
госавтоинспекции: «Большинство детей сейчас носят тёмную одежду и, к сожалению, для 
водителей они становятся незаметными. Родителям мы советуем позаботиться о наличии 
световозвращающих элементов на одежде и сумках детей». 

У всех до сих пор на слуху страшное ДТП в соседнем Норильске. Подростка насмерть 
сбили на пешеходном переходе у школы. Как уверял водитель, ребёнка в темноте попросту 
не заметил. Избежать подобных сценариев призваны помочь профилактические акции. Такие, 
как «Сверкаем вместе». 
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Маргарита Дубинкина, член родительского патруля: «Я сама многодетная 
мать. Это очень важная акция. Когда дети возвращаются из школы, уже темнеет. А тем 
более, когда с кружков возвращаются, уже вообще хоть глаз выколи. Так что это очень 
актуально сейчас». 

Всего за один час родительский патруль вместе с юными инспекторами движения 
раздали несколько десятков полезных аксессуаров. Уделить внимание старались не только 
детям, но и пешеходам постарше. Эти наклейки можно нацепить на одежду, сумки, рюкзаки, а 
также санки, плюшки, коляски. Государственные инспекторы советуют носить не менее 
четырёх световозвращателей для предотвращения аварий. 

С начала года в Дудинке зарегистрировано два ДТП с участием несовершеннолетних. 
Дети хоть и отделались лёгким испугом, но профилактическую работу в школах и детсадах 
решили усилить. Так что родительские патрули ещё не раз выйдут на дороги города, чтобы 
напомнить о ПДД. Особенно в период полярной ночи, которая на Таймыре не за горами. 

Вести-Красноярск 
 

3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Риск новых санкций на металлы – как ограничения отразятся на «Норникеле» 

Администрация президента США Джо Байдена предложила странам G7 рассмотреть 
возможность введения санкций против российского палладия и титана. На фоне этих 
новостей цена первого обновляла максимум с конца 2023 г., превысив 1 250 долларов за 
унцию. Новые ограничительные меры могут существенно повлиять на поставки металлов от 
ГМК «Норильский никель». В августе Минфин США уже вводил ограничения против дочерних 
структур компании, сообщает finam.ru. 

Вопрос о том, как новые санкции отразятся на бизнесе «Норникеля» и сможет ли 
компания продолжать выплачивать дивиденды, стал темой обсуждения среди экспертов. В 
этом контексте стоит отметить, что 23 августа власти США расширили санкции, 
затрагивающие дочерние структуры комбината. При этом санкции непосредственно против 
«Норникеля» пока не введены, и под ограничительные меры попал лишь его руководитель 
Владимир Потанин. 

Согласно сообщениям агентства Bloomberg, в настоящее время США предлагают 
точечные санкции против палладия и титана. Однако для их реализации необходимо 
согласие всех стран Евросоюза. В то же время, по словам эксперта Евгения Суворова, 
ситуация остается сложной. Он отметил, что европейские страны не проявляли особого 
желания ограничивать поставки этих металлов, и даже сами США продолжают закупать 
палладий из России, на долю которой приходится около 40% мирового производства. 
 Аналитик «Финама» Алексей Калачев полагает, что пока не стоит воспринимать 
сообщения о возможных санкциях слишком серьезно. Он напоминает, что недавно президент 
России Владимир Путин обсуждал с правительством возможность ограничения поставок 
урана, никеля и титана, и от предложений до конкретных действий может пройти 
значительное время. 

В то же время, 28 октября «Норникель» опубликовал операционные результаты за III 
квартал и девять месяцев 2024 года. В этом периоде производство металлов платиновой 
группы сократилось на 8% по сравнению с предыдущим кварталом, составив 676 000 унций 
палладия и 165 000 унций платины. С начала года объемы производства остались на уровне 
предыдущего года. 

Аналитики БКС оценивают долю палладия в продажах «Норникеля» на 2024 год в 22%, 
что составляет около 2,6 миллиарда долларов. Они считают, что новые санкции потребуют от 
компании времени для перестройки поставок, однако потенциальные убытки от отсутствия 
продаж могут составить до 230 млн долларов в месяц. Тем не менее, ожидается, что 
значительная часть поставок будет сохранена, а недопроданные объемы в итоге найдут 
своего покупателя в течение одного-двух кварталов. 
 Калачев также отмечает, что ограничение поставок будет сложно осуществить без 
ущерба для обеих сторон, поскольку российские производители зависят от мирового спроса, 
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а мировая промышленность – от российских поставок. Он указывает, что даже если США и 
введут санкции, металлы все равно попадут на рынок, возможно, через Китай, что приведет к 
снижению доходов «Норникеля». 

Кроме того, «Норникель» уже начал диверсифицировать свои поставки, ориентируясь 
на страны АТР. По итогам первого полугодия 2024 года на долю Азиатско-Тихоокеанского 
региона пришлось 52% выручки компании, тогда как три года назад этот показатель 
составлял только 27%. В то же время доля выручки от продаж в странах ЕС и Америки 
значительно сократилась, что может снизить влияние новых санкций на компанию. 
 Аналитик ИК «Велес Капитал» Василий Данилов отметил, что 2024 год может оказаться 
не самым удачным для «Норникеля» из-за неблагоприятной рыночной конъюнктуры и 
геополитических факторов. Это приведет к снижению ключевых финансовых показателей, 
таких как EBITDA и свободный денежный поток, которые являются базой для дивидендных 
выплат. В итоге, несмотря на потенциальное противодействие со стороны «РУСАЛа», 
заинтересованного в дивидендах, руководство компании может иметь основания для отказа 
от выплат. Также, с учетом низких мировых цен на цветные металлы и санкционного 
давления, пока не видится потенциала для роста котировок «Норникеля». Хотя в будущем 
возможен разворот в тренде, что может привести к росту акций выше 200 рублей. 

ПРонедра  
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Более 1 млн жителей Красноярского края привились от гриппа 
По данным Роспотребнадзора, еженедельный оперативный мониторинг показывает, что 

на территории региона вирусы гриппа пока не зафиксированы. 
Также за прошлую неделю заболеваемость ОРВИ среди жителей Красноярского края не 

превышала эпидемические пороги. Большая часть заболевших — это жители Красноярска — 
57,5%. 

Жителям региона рекомендуют почаще мыть руки, очищать гаджеты, промывать нос, 
проветривать помещения, заниматься физической нагрузкой и сбалансированно питаться. 

НИА-Красноярск 
 

Новости Севера можно узнать на языках коренных малочисленных народов 
Агентство по развитию северных территорий и поддержке коренных малочисленных 

народов Красноярского края сообщает о начале работы нового подраздела на своём 
официальном сайте в разделе «Новости Севера». 

Теперь пользователи сайта смогут еженедельно читать материалы на языках коренных 
народов, проживающих в нашем регионе. Первые четыре статьи, опубликованные на сайте, 
написаны на нганасанском и эвенкийском языках. Авторами материалов выступают 
корреспонденты газет «Таймыр» и «Эвенкийская жизнь», активно пишущие на родных языках. 

«Основная цель этого проекта — не только привлечь внимание к сохранению языков и 
культур коренных народов, но и создать условия для их развития, чтобы эти уникальные 
языки продолжали жить и звучать», — прокомментировал инициативу руководитель агентства 
Антон Нарчуганов. 

Материалы также дублируются на официальных страницах агентства в социальных 
сетях «ВКонтакте» и «Одноклассники». 

«Заполярная правда» 
 
В Красноярске пенсионер по указке мошенников продал квартиру и отдал им почти 5 
млн рублей. 68-летний пенсионер из Красноярска стал жертвой мошенников и отдал им 
крупную сумму. 
 Как рассказали в краевой прокуратуре, в августе этого года красноярцу позвонил 
мошенник и представился службой поддержки сервиса «Госуслуги». Он пояснил, что личный 
аккаунт мужчины взломали, а данные украли. 
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Чтобы спасти благополучие аферист убедил жертву последовать к банкомату, 
снять все свои сбережения и перевести их на «безопасный счет». В итоге за несколько дней 
пострадавший потерял первые 1,8 млн руб. 

Позже с мужчиной снова связались киберпреступники, но уже от лица 
правоохранителей. Они рассказали, что вымышленные «злодеи» продолжают атаку и 
выставили квартиру красноярца на продажу. Чтобы избежать неприятностей, лжеспасители 
указали в срочном порядке провести «фиктивную сделку». 
 Пенсионер сделал, как и просили. В конце сентября он продал свое жилье за 2,9 млн 
руб. Вырученную сумму передал некоему «инкассатору», который назвал кодовое слово. 

И когда мужчина осознал, что стал жертвой аферистов, то обратился за помощью к 
правоохранителям. 
 «Уважаемые граждане, будьте бдительны! Никогда не сообщайте свои персональные 
данные и данные банковских карт по телефону, не осуществляйте без необходимости займ 
денежных средств в банковских учреждениях, даже если звонящий представляется 
сотрудником банка или правоохранителем! — в очередной раз предупреждают полицейские». 

newslab 
 
За последнюю неделю мошенники умудрились обмануть 266 жителей Красноярского 
края 

В краевой прокуратуре привели сводку о мобильном мошенничестве. Так, с начала 2024 
года жертвами интернет-преступников стали более 10700 человек. Только за последнюю 
неделю их число увеличилось на 266. 

Жители края «подарили» более 2,8 миллиардов рублей. За последние семь дней 
граждане лишились почти 77 тысяч рублей. 

Ранее мы рассказывали о новой схеме обмана. Жертвам звонят якобы из поликлиники и 
убеждают скачать приложение, чтобы записаться на дополнительные обследования. 

 «Комсомольская правда» 
 

Пенное лидерство: Красноярский край обогнал по потреблению пива остальные 
регионы Сибири 

За 9М2024 в Красноярском крае через розницу было продано 13,2 дал пива, что на 26% 
больше, чем за тот же срок годом ранее, сообщает «Коммерсантъ», со ссылкой на 
Федеральную службу по контролю за алкогольным и табачным рынками. 

По данным ведомства, объемы продаж в крае за отчетный период были самыми 
большими в Сибирском федеральном округе. Так, в Новосибирской области они составили 
12,9 млн дал, в Кемеровской — 11,7 млн, а в Иркутской — 9,8 млн. 

По темпам прироста потребления пенного напитка Красноярский край также опережает 
указанные регионы — в них оно увеличилось на 15,5%, 8% и 7% соответственно. 

В целом же по Сибири в январе... сентябре 2024 было продано пива на 12,5% больше, 
чем за эти же месяцы 2023. Итоговый объем составил 74,5 млн дал. 

ДК 
 

5. СМИ о России 
 

Путин: победа на СВО невозможна без помощи волонтеров 
Победа в спецоперации не будет возможной без помощи, которую волонтеры оказывают 

бойцам на переднем крае. Об этом заявил президент России Владимир Путин. 
"Без вашей поддержки победа невозможна, чтобы вы понимали. Это не шутка, не пустые 

слова. Каждый на своем месте вносит свой вклад, оказывая поддержку для мужчин, которые 
на переднем крае находятся", – сказал Путин во время встречи с волонтерами и активистами 
молодежных движений. 

Ранее Путин вместе с активистами общественных и волонтерских организаций возложил 
цветы к памятнику Кузьме Минину и Дмитрию Пожарскому на московской Красной площади. 

Вести 
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Караганов: РФ за 2 года нанесет поражение Западу на Украине, обеспечив уход США 

Научный руководитель факультета мировой экономики и мировой политики НИУ ВШЭ, 
почётный председатель президиума Совета по внешней и оборонной политике Сергей 
Караганов предположил, что Россия в ближайшие два года нанесёт поражение Западу на 
Украине, обеспечив спокойный уход США на позиции нормальной великой державы. 

По его словам, нынешняя социально-экономическая модель, которая доминирует в мире, 
устарела. С одной стороны, выразил мнение эксперт, растёт потребление, с другой - 
наблюдается "деградация человечества". Караганов считает, что расширение потребления в 
условиях классического империализма ведёт к либеральным войнам, решить которые 
удастся только повышением роли ядерного сдерживания, это же поможет избежать Третьей 
мировой войны - на период от 15 до 20 лет. Наравне с этим, считает эксперт, противоречия 
между новыми континентами и странами будут продолжаться. Подобное переживала Индия и 
Китай, а также старый Запад, который теряя свои позиции, отчаянно бросился в контратаку - 
сначала на Китай, а после на Россию. 

"Внимание было переключено на Россию с тем, чтобы сломать Россию, поскольку де-
факто мы являемся повивальной бабкой подъёма мирового большинства, освобождения 
мирового большинства, военно-стратегическим стержнем, так распорядилась история. Мы 
сейчас проживаем этот острый период, я надеюсь, что в ближайшие два года мы нанесём 
поражение Западу на Украине, естественно также надеюсь, это мы сделаем это без 
применения крайних методов и обеспечим, и это очень важная цель, которая не только 
российская, но и цель наверно всех нас - обеспечим спокойный уход США на позиции 
нормальной, великой державы, какой она была до Второй Мировой войны", - сказал 
Караганов на сессии "Договорённость или столкновение? Что скорее разрешит разногласия в 
эпоху после глобализации", которая состоялась в рамках заседания международного 
дискуссионного клуба "Валдай" в Сочи. 

Говоря о Евросоюзе, он отметил, что РФ значительной степени является европейской 
страной, однако Европа исчерпала свой потенциал, "мы видим что она безумна", заключил 
Караганов. 

РИА Новости 
 

Российские власти не считают целесообразным вводить предельные розничные цены 
на продукты 

Российские власти не считают целесообразным устанавливать "сверху" предельные 
розничные цены либо наценки на социально значимые продукты питания, оказавшиеся в зоне 
риска по динамике удорожания. Этой позиции придерживаются Минсельхоз, Минпромторг и 
Федеральная антимонопольная служба (ФАС) России, следует из протокола состоявшегося 
на прошлой неделе в правительстве РФ совещания по ценам на продукты ("Интерфакс" 
ознакомился с копией документа). 

Вместо этого ведомства намерены совместно с ритейлерами и профильными союзами и 
ассоциациями организовать работу по расширению перечня продовольственных товаров, в 
отношении которых торговые сети и производители могут добровольно ограничивать 
наценки, тем самым повышая доступность товаров для малоимущих граждан. 

Одновременно ведомства договорились координировать информационную политику в 
отношении ценовой ситуации на продрынке с тем, чтобы не допустить негативного влияния 
на него. 

Предложение не вводить ценовые ограничения, рекомендовав производителям и сетям 
точечно снижать наценки на отдельные виды товаров, в целом поддерживают участники 
отрасли, следует из заявления исполнительного директора ассоциации "Руспродсоюз" 
Дмитрия Вострикова. 

"Сдерживание цен для всех категорий покупателей не имеет целесообразности, 
необходимо снижение цены для особо нуждающихся, а это может быть достигнуто 
персонализированными скидками для наиболее слабо обеспеченных слоев населения в 
части социальных товаров. При таком регулировании государству не потребуется выделения 
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дополнительного финансирования, а покупатель получит снижение цен. У ритейла 
есть успешные примеры такого подхода, а производство при этом может развиваться", - 
передали его слова "Интерфаксу" в ассоциации. 

ИА "Финмаркет" 
 

«Ведомости»: в России возникла нехватка сотен тысяч инженеров 
В России возник дефицит около 600 тысяч инженерных кадров. Об этом рассказала 

вице-президент по HR и организационному развитию производителя электроники «Аквариус» 
Виктория Хаба. 

«Дефицит инженерных кадров в России составляет порядка 600 тысяч специалистов», — 
сказала Хаба в ходе кадровой конференции Ассоциации разработчиков и производителей 
электроники. Ее слова приводят «Ведомости». 

Согласно данным Хабы, каждая пятая компания в стране активно ищет инженеров. В 
первом полугодии 2024 года зафиксирован рост зарплат специалистов в инженерных 
областях на 16–24%, подчеркнула она. 

Хаба также указала на значительное превышение количества вакансий над количеством 
резюме на рекрутинговых платформах. Особенно остро стоит вопрос нехватки около 30 000 
инженеров-проектировщиков и 20 400 инженеров-технологов, что делает эти специальности 
наиболее востребованными на рынке труда. 

URA.RU 
 

Присоединение Росбанка к Т-банку одобрили все акционеры 
Присоединение Росбанка к Т-банку в качестве филиала одобрили акционеры обеих 

организаций, сообщает пресс-служба Т-банка. 
«Что это значит для инвесторов? Общий капитал объединенного банка станет больше 

500 млрд руб. — хорошая база для роста всего нашего бизнеса», — говорится в релизе. 
Там отметили, что стороны уже перешли к оптимизации ряда процессов, в частности 

начали сокращать дублирующие расходы и переходить на общие IT-решения. 
Завершить процесс по переходу Росбанка к Т-банку планируют в первом квартале 2025 

года, напомнили в организации. 
О планах по объединению Росбанка и Т-банка стало известно в марте 2024 года. Тогда 

речь шла об их объединении на уровне группы. В июне Росбанк передал все процессы по 
оформлению кредитных продуктов в Т-банк. 

В сентябре стало известно, что Росбанк в результате интеграции с Т-банком может сдать 
лицензию и в таком случае станет его филиалом. 

РБК 
 

"Известия": число легальных трудовых мигрантов в РФ выросло на 41% 
Количество разрешений на работу в РФ, выданных мигрантам из стран с визовым 

режимом, за девять месяцев 2024 года увеличилось на 41% по сравнению с аналогичным 
периодом 2023 года, до 120,2 тыс. Из них 34,9 тыс. документов получили 
высококвалифицированные специалисты, сообщает газета "Известия" со ссылкой на пресс-
службу МВД РФ. 

Речь идет о выдаче разрешений на работу трудовым мигрантам из стран, с которыми у 
России визовый режим, например, из Китая, США и Германии. 

Разрешение на работу, как и патент, предоставляется иностранным гражданам для 
деятельности на территории РФ. Кроме того, чтобы трудоустроить такого иностранца, 
компания сначала должна получить разрешение на привлечение сотрудника, а только потом 
оформить документ. 

В МВД также сообщили, что выдача патентов за девять месяцев сократилась с 1,7 млн 
до 1,6 млн в 2024 году. Патент необходимо получать гражданам безвизовых стран, таких как 
Азербайджан, Таджикистан, Узбекистан.  

ТАСС 
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Стало известно, почему пенсии не покрывают базовые потребности россиян 
Средняя пенсия в России после индексации на 7,5% с 1 января 2024 года составляет 23 

405 рублей, но этой суммы недостаточно для обеспечения достойного уровня жизни. Об этом 
«Газете.Ru» сказал финансовый аналитик BitRiver Владислав Антонов, подчеркнув, что 
реальные расходы пенсионеров на базовые товары и услуги значительно выросли. 

По словам Антонова, основная часть пенсии уходит на оплату лекарств и коммунальных 
услуг, и у пенсионеров остается мало средств на полноценное питание. Недостаточное 
питание, в свою очередь, может приводить к ухудшению здоровья и увеличению расходов на 
медицинские препараты. Эксперт отметил, что текущая ситуация создает замкнутый круг, 
когда растущие потребности в лекарствах снижают возможности пенсионеров для покупки 
качественных продуктов. 

Антонов также обратил внимание на сложность пенсионной системы, которая затрудняет 
гражданам понимание расчета их выплат. Запутанная система баллов и частые изменения 
усложняют планирование финансового будущего и защиту прав пенсионеров, добавил 
эксперт. В дополнение к этому, по его мнению, долгосрочная заморозка накопительной части 
пенсии, введенная с 2014 года, сказывается на пенсионных накоплениях. Так, в 2023 году 
заморозка помогла государству сэкономить 669,3 млрд рублей, но эти средства не пополнили 
накопления будущих пенсионеров. 

По мнению аналитика, текущие обстоятельства требуют пересмотра ряда аспектов 
пенсионной системы, включая привязку выплат к реальному росту цен на товары первой 
необходимости, пересмотр балльной системы и разморозку накопительной части пенсии. 
Антонов подчеркнул, что без этих изменений даже плановая индексация в 2025 году может 
оказаться недостаточной для поддержки пенсионеров на достойном уровне. 

«Газета» 
 

6. Разное 
 
Россия доказала, что для нее нет ничего невозможного 

Если бы Пушкин, наше все, чей 225-й день рождения мы отпраздновали в июне, и 
Лермонтов, чей 210-й юбилей отметили в октябре, жили бы в современную эпоху, на вопрос о 
Русском мире и русском языке они ответили бы самостоятельно. Но по поведению, как 
творческому, так и человеческому, двух самых, вероятно, знаменитых наших литературных 
классиков можно догадаться, где каждый из них сегодня был бы. И какие ценности разделял. 
Им, Александру Сергеевичу и Михаилу Юрьевичу, ни разу не помешал их "иностранный", как 
сегодня говорят, провенанс. У одного были эфиопские корни, у другого — шотландские. 

Эти примеры делают иронию и сарказм, если и когда разговор заходит о Русском мире 
и о его нравственно-духовных ценностях, как и скепсис в отношении русской мечты, 
нерелевантными. 

А интонация — да, меняется. Русский мир, несмотря на драматические и порой 
трагические страницы его истории, выжил. И сегодня уже он берет тех, кто хочет вернуться к 
корням, под свою защитную крону. 

Об этом на XVI Ассамблее Русского мира говорил глава внешнеполитического 
ведомства Сергей Лавров: "Избранная нами линия на созидание и объединение пользуется 
самой широкой поддержкой в мире. Даже в государствах, которые предпринимают против 
России недружественные действия, немало тех, кто симпатизирует нашей стране. Мы это 
знаем и дорожим этим". 

Своеобразный отклик слова министра получили в англосаксонской прессе. 
Консервативный "Спектейтор" посвятил несколько журнальных полос рассказу о возвращении 
русских в родную гавань. Удивительно, что уже упомянутая интонация в этой 
корреспонденции была уважительной и спокойной. 

Неудивительно другое: практически ежедневно те, кто помогает русским и их потомкам 
вернуться на родину, рассматривают не менее полутора десятков заявлений от желающих 
вернуться. 
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Всего же за время действия разнообразных программ, которые 
подкреплены подписанным в этом августе указом президента, в Россию, ища защиты, тепла и 
понимания, переехали жить свыше миллиона человек. 

Эпоха, когда в прессе публиковались рейтинги разнообразных паспортов, позволявших 
безвиз туда-обратно, к счастью для всех нас, канула в Лету: сегодня краснокожая паспортина, 
как говорил еще один наш великий поэт, дает гораздо больше преференций и преимуществ. 
Как и самое главное среди них — право на защиту. Что бы ни случилось, где бы ни случилось, 
когда бы ни случилось. 

Мы сами и не заметили, как российский паспорт приобрел этот новый статус. Он — не 
только документ. Он — в первую очередь для своего/своей обладателя/обладательницы — 
знак принадлежности к иной системе цивилизационных ценностей. Которые были вчера. 
Которые имеются сегодня. И которые будут живы и завтра. Ценности эти никто и никогда не 
будет ни ревизовать, ни торговать ими. Иначе это называют уверенностью в завтрашнем дне. 
А значит — можно спокойно создавать семьи и воспитывать детей. 

Мы и сами не обратили внимания, как баланс сил сместился. Те черты европейскости, 
которые для нас имели значение, мы (каждый из нас) сумели не только воссоздать, но и 
сохранить. Например, религиозную и культурную терпимость и уважение к иным взглядам. 
Лучшая иллюстрация — когда в рассказе журналистам об освобождении Лисичанска один из 
жителей сказал: "Первые в город пришли ахматовцы. "Аллах акбар!" услышишь — значит, 
наши!" 

Практически в любой стране коллективного Запада сегодня такое увидеть невозможно. 
Там все разделено по кварталам, в соответствии с имущественным и социальным цензом. 

А тем, для кого общее благо и солидарность — не пустые медийные лозунги, а суть 
социальной жизни, сегодня применить на деле свои идеи в странах Запада не могут. 

Разобщенность тамошнего социума проявила себя как нельзя ярче во время пандемии 
и связанных с ней карантинов. Пока одни страны вроде бы единого на словах сообщества 
воровали друг у друга СИЗ и вакцины, другие (то есть мы) посылали им — несмотря на уже 
введенные против нас санкции — подразделения химзащиты и медиков. Например, на 
Апеннины. Там ведь русские военспецы спасали пожилых (в Италии просто не существует 
таких подразделений) в зараженных коронавирусом домах престарелых, а русские же врачи, 
поделившись с итальянскими коллегами средствами индивидуальной защиты, проводили 
вместе с ними реанимационные действия в забитых под завязку инфицированными ковидом 
пациентами больничных отделениях. 

Мы — между миллионами совершенных поступков и переделанных дел — не успели 
осознать, как переменили не только собственную участь, но и показали пример сохранения 
лица необщего выражения, думая о благе ближних и дальних. 

Индивидуализм, как мы помогли всем понять, привел западный социум в тупик. А наши 
труд и геройство во имя общих целей оказались невероятно плодотворными для движения 
вперед. И не социума — это лингвистический маркер иной системы ценностей. Наше же 
слово — это народ. 

Народ, единый и неделимый перед лицом общей опасности глобализации, собрался и 
спокойно ответил тем, кто хотел нас подстричь под общую гребенку. Выстоять в начале 
схватки помогла солидарность, потом к ней присоединились терпение и мужество. Сейчас, 
пусть мы и на правильном пути, не стоит ни расслабляться, ни праздновать окончательную и 
бесповоротную победу. Но одно с уверенностью сказать сегодня нужно: мы сумели не только 
возродить страну и сохранить ее ценности, мы показали всему миру, что такое русская мечта. 
И что ее осуществление зависит от всех и каждого. 

Люди с русскими корнями и без, но воодушевленные нашим примером, поэтому 
возвращаются или переселяются в Россию. Мы ведь (и в который уже раз на нашем 
историческом пути) сумели доказать — когда мы все вместе, для нас нет ничего 
невозможного. 

РИА Новости 
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Украинцы никогда не простят русских...... 
Украинцы никогда не простят русских за миллионы убитых и искалеченных "захистников", 

говорят нам "миротворцы", если мы в самом скором времени не заключим мир с украиной и 
не "вернём территории которые оккупировала Россия, в том числе и Крым". 

И сразу мне хочется задать вопрос этим "миротворцам", а нахрена нам, России и 
русским прощение укронацистов? Наши деды и отцы жаждали получить прощение от немцев, 
когда уничтожали нацистскую сволочь залившую кровью нашу страну? Не думаю, так почему 
же сейчас нам стараются внушить мысль о том, что мы якобы нуждаемся в прощении 
украинцев? 

Победитель не нуждается в прощении побеждённого, это побеждённый должен 
вымаливать прощение у победителя чтобы получить взамен жизнь. 

Всё очень просто. Не с украиной воюет сейчас России, как это нам пытаются внушить, а 
с объединённым неонацистской идеологией Западом, украина всего лишь инструмент, с 
помощью которого Запад стремится если не уничтожить Россию, то хотя бы значительно её 
ослабить. 

Украина выдыхается, и точно так же выдыхаются и западные страны оказывающие 
всемерную военную и экономическую поддержку своим украинским холопам. И совсем 
недалёк тот день, когда украина потерпит окончательное военное поражение от России, что 
одновременно явится и политическим и военным поражением западных стран. 

Чтобы дать возможность передышки украине, предоставить ей возможность 
восстановить свой военный потенциал, вооружить и обучить по натовским стандартам новых 
солдат и затеяна кампания по пропаганде "заключения мира с украиной" на крайне 
невыгодных для России условиях. 

Ради этой крайне необходимой и для украины, и для стран Запада передышке нас и 
пытаются убедить в том, что именно Россия нуждается в срочном заключении мира с 
украиной, для того чтобы не усиливать "ненависть украинского народа к России и русским", 
ибо украинцы нам никогда не простят новых миллионов убитых и искалеченных в результате 
боевых действий захистников. 

Повторюсь. Победитель не нуждается в прощении побеждённого, как бы побеждённому 
того не хотелось, победитель может простить побеждённого, и даровать побеждённому право 
на жизнь, но никак не наоборот. 

Все, кто сейчас призывает нас заключить с украиной мир на любых условиях, для того 
чтобы "украинцы нас простили", является прямым врагом России, в лучшем случае 
тупорылым жалельщиком "обманутого украинского народа", но в любом случае действующего 
не на благо России. 

Конт 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 03.11.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 97,55 ▲ 0, 11 

EUR 106,14 ▲ 0, 30 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


